



Person Cäcilia (1945) Sulzbacher

Geboren

31.07.1945



Geboren und aufgewachsen in Liezen. Eltern: Franz und Cilli Gaig. Schulbesuch in Liezen. Kaufmännische Lehre im Kaufhaus Überbacher. Seit 1966 bis zur Pensionierung 2000 Verkäuferin bei Kastner & Öhler.

War von 1965 bis 1981 verheiratet mit Reinhold Sulzbacher.

Sohn: Reinhold Sulzbacher, geb 1965.

Enkelkinder: Anja und Kristina.

Mitglied des Gemeinderates (SPÖ) von 17.04.1990 - 31.03.2011

1. Vizebürgermeisterin von 02.01.2000 - 31.03.2011

Funktionen in der Stadtgemeinde

17.04.1990 - 31.03.2011

Mitglied des Gemeinderates (SPÖ) von 17.04.1990 bis 31.03.2011.

Schulreferentin des Gemeinderates und Vorsitzende der Schulausschüsse.

1. Vizebürgermeisterin von 02.01.2000 bis 31.03.2011.

Funktionen in der SPÖ

1998 - 12.11.2010

Im November 1998 wurde Cäcilia Sulzbacher als Nachfolgerin von Johann Aichholzer als erste Frau zur Vorsitzenden der SPÖ Liezen gewählt. Mit der Jahreshauptversammlung am 12. November 2010 im Kulturhaus beendete sie ihre Führungsfunktion in der SPÖ. Zur neuen Vorsitzenden wurde GR Iris Strohmaier gewählt.

Ehrenring

16.12.2010

Der Gemeinderat beschloss in seiner Sitzung am 16.12.2010, Cäcilia Sulzbacher den Ehrenring der Stadt Liezen zu verleihen. Die offizielle Feier und Überreichung fand am 28.04.2010 im Kulturhaus statt.



Funktionen im Roten Kreuz

Bezirksstellenleiterstellvertreterin des Roten Kreuzes.

Quelle: Stadtamt Liezen

👤 Verfasser: Panja Bacher, 13.12.2007

📅 Letzte Überarbeitung: 09.07.2025

Angaben ohne Gewähr, Stand 05.02.2026 05:56:39